

# BIG ISSUE

## Konselor Sahabat Kapas Bimbing Anak Binaan LPKA Klas I Kutoarjo untuk Membangun Komunikasi dan Relasi yang Sehat

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.BIGISSUE.ID](http://KUTOARJO.BIGISSUE.ID)

Oct 19, 2022 - 09:17



31 Anak Binaan Mengikuti Konseling Komunikasi dan Relasi yang Sehat

KUTOARJO. Komunikasi merupakan kegiatan yang lumrah dilakukan dalam kehidupan sehari-hari. Dengan komunikasi, seseorang bisa menyampaikan suatu pesan terhadap orang lain. Baik secara lisan, tulisan, maupun gerakan tubuh. Komunikasi yang baik dan relasi yang sehat bisa menjaga hubungan pertemanan dan menghindari terjadinya konflik atau salah paham. Selain itu bisa membangun pertemanan dan menambah silaturahmi.

Komunikasi dan relasi yang sehat untuk sesama Anak binaan maupun dengan petugas di Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo perlu perhatian. Kemampuan adaptasi yang berbeda-beda karena faktor pendidikan, ekonomi, dan asal daerah tentu perlu pembelajaran maupun sosialisasi khusus agar bisa merubah cara pandang dan sikap perilaku dalam berkomunikasi yang beretika dan tidak menimbulkan kesalahpahaman.

Merunut hal tersebut, Sahabat Kapas yang telah bekerjasama cukup lama dengan LPKA Klas I Kutoarjo mengadakan kegiatan konseling psikososial individu terhadap 2 Anak Binaan dan konseling psikososial kelompok terhadap 31 Anak Binaan di Aula Sahardjo, Selasa (18/10/2022).

Kepala Sub Seksi Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengantasan Anak (Bimkemaspa), Dedy Winarto sebagai penanggung jawab kegiatan menyebutkan kegiatan konseling psikososial kelompok kali ini bertemakan komunikasi yang baik dan relasi yang sehat dengan dibimbing 6 konselor dari Sahabat Kapas dan didampingi petugas pelaksana pada Sub Seksi Bimkemaspa.

"Komunikasi yang baik dan konseling psikososial yang berkelanjutan dengan tema yang berkaitan dengan tumbuh kembang mental Anak Binaan sangat membantu dalam menumbuhkan kesadaran diri, sosial, etika, toleransi dan tanggung jawab," ungkap Dedy.

Hal senada disampaikan Kepala Seksi Pembinaan, Rini Astuti yang mengatakan pelaksanaan konseling individu maupun konseling kelompok yang rutin dilaksanakan oleh konselor sahabat kapas merupakan bentuk kepedulian LPKA dalam menjaga mental Anak binaan agar tetap sehat, serta memberikan ilmu yang bermanfaat bagi Anak binaan dari materi yang telah disampaikan.

Anak binaan LPKA Klas I Kutoarjo diajarkan bagaimana cara berkomunikasi yang baik dan menjalin relasi yang sehat. Pembelajaran dilaksanakan dengan membagi Anak binaan menjadi beberapa kelompok dan tiap kelompok didampingi konselor untuk berdiskusi tentang bentuk komunikasi yang dilaksanakan. LM